
Protokoll der Vorstandssitzung vom 14.05.2018 

 

Teilnehmer:  1. Vorsitzender   Rainer Majewski    

   2. Vorsitzender   Peter Kaffka 

   Geschäftsführer          Jürgen Arend 

   Schatzmeister   Julian Majewski 

   Ehrenvorsitzender   -- 

   Leichtathletik   Uwe Hilmer    

   Tennis     … 

   Gymnastik I    ... 

   Gymnastik II    … 

   Gymnastik, Spiel u. Mehr  ... 

   Volleyball    Elisabeth Reinkober 

   Tischtennis    ... 

   Walking    ...  

   Boule     Rolf Füssner    

   Seniorenbeauftragte   … 

   2. Weg     … 

   Schriftführerin   Ursel Kellmann 

   Presse/Homepage   … 

   Als Gast:    … 

 

 

Vorstand: 

Der 1. Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und leitet diverse Schreiben an die 

entsprechenden Fachschaftsleiter weiter. 

 

Die neuen Datenschutzbestimmungen müssen von allen Mitgliedern akzeptiert werden. 

Bei Neuaufnahmen wird die Zustimmung im Aufnahmeantrag eingebunden. 

Jürgen Arend prüft, in welcher Form die Altmitglieder informiert werden können. 

 

Eine Reparatur des Sportplatzes ist erforderlich. Die Kosten belaufen sich auf ca. 2400,00 

Euro. Die Übernahme durch die Stadt Lünen beträgt 600,00 Euro. Der Trägerverein 

übernimmt den Rest. 

Desweiteren soll die DJK für die Nutzung des neuern BV-Heimes an den Kosten beteiligt 

werden. Die Verhandlungen laufen. 

 

Julian Majewski teilt mit, dass die Abrechnung für das Hallensportfest fast abegeschlossen ist. 

Außerdem weist er darauf hin, dass die Übungsleiter in der Steuererklärung die Höhe der 

Vergütung angeben müssen. 

 

Die Vorbereitungen für den Hanselauf sind in vollem Gange. Anmeldungen sind ab sofort 

online möglich. Plakate und Urkunden sind in Arbeit. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Leichtathletik: 

Am 19.05.2018 findet das DJK-Bundessportfest in Meppen statt. Die LA nehmen daran teil. 

Beim Schülersportfest am 23.06.2018 werden Bratwürstchen und ein kleiner Dönerspieß 

angeboten sowie Kuchen, Waffeln und Brötchen. 

Die LA freuen sich über die Neuaufnahme eines Übungsleiterassistenten. 

 

 

Volleyball: 

2 Austritte sowie ein Neuzugung sind zu vermelden. Ein Stahlschrank wird in der neuen 

Realschulturnhalle aufgestellt. 

Die U13 Mannschaft hat sich für die Endrunde qualifiziert. Eine Damenmannschaft wird 

offiziell angemeldet. 

 

Boule: 

Training für Boule ist Dienstag, Donnerstag ab 16:00 Uhr und Sonntag ab 15:00 Uhr. 

Rolf Füssner schlägt vor, eine offene Stadtmeisterschaft 2018 auszutragen. Dies wird mit 

Hinweis auf Terminschwierigkeiten abgelehnt, jedoch für 2019 befürwortet. 

 

Eine Mitgliedschaft beim Boule-Landesverband wird beantragt und zugestimmt. Der 

Jahresbeitrag beträgt ca. 50,00 Euro. 

Die Übungsleiterausbildung für Boule kostet ca. 600,00 Euro. Hier wird noch überlegt. 

 

 

Walking: 

Übungsleiterin Marion Ketelsen hat ihre Mitgliedschaft gekündigt. 

 

 

Um 21:15 Uhr wird die Versammlung beendet. 

 

Die nächste Vorstandssitzung  findet am 11.06.2018 um 19:30 Uhr statt. 

 

 

Brambauer, den 10.06.2018 

 

Ursel Kellmann 

 

 

 

 

 

 

 


